

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat yang selalu dilimpahkan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Upaya Meningkatkan Kemampuan Representasi dan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika dengan Menggunakan Pendekatan Pembelajaran Matematika Realistik Pada Materi Prisma dan Limas Di Kelas VIII SMP Negeri 1 Kotapinang T.A 2015/2016”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Togi, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Pardomuan NJM Sinambela, S.Pd, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, dan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Juga tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada Bapak Muhammad Sopian, S.Pd, M.Pd sebagai Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Kotapinang serta Bapak Manumpan Sitorus, S.Pd, M.Pd sebagai guru matematika SMP Negeri 1 Kotapinang yang telah bersedia memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian di SMP Negeri 1 Kotapinang.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kepada Ayahanda tercinta P. Manik dan Ibunda St. S. Sidabutar yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Adikku tersayang Yolanda Dwi Ratna Manik yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat kepada penulis dan seluruh keluarga besar penulis yang selalu memberikan saran, motivasi, dan doa demi keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman terbaik (Desi R. Munthe, Rifka P.S Sinaga, Jumedi M. Lumbantoruan, Lionita Dhyan Sitorus, dan Berna Reta Sinaga) dan teman-teman lainnya di jurusan matematika khususnya kelas Ekstensi B 2012. Dan tak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada abang kakak stambuk jurusan matematika terkhusus Kak Tio Lusi Siahaan, teman-teman kost Jln. Tuamang No.234, PPLT 2015 SMK Negeri 1 Pantai Cermin terkhusus (Kak Elisa Simanunsong, Yuli Sidauruk, Kak Feronika Simamora, dan Siti Khoirun nisa), serta kakak-kakak senior dan adik-adik junior IKBKM di Jurusan Matematika yang selalu memberi doa dan dukungan kepada penulis, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Mei 2016  
Penulis,

Widya Kristianti Manik  
NIM. 4123311055

